

Un libro marida neurociencia y pedagogía paz

Vida | 10/11/2014 - 19:25h

Barcelona, 10 nov (EFE).- "Educación para una cultura de la paz" es el título de un libro publicado por La Vanguardia y que marida la neurociencia y la pedagogía para educar a los menores e

Sus autores, Marta Burguet y David Bueno, profesores de Pedagogía y de Biología, Barcelona (UB), han explicado en un acto en la Casa del Libro, que su obra aborda la pedagogía y la neurociencia, engarzando los aspectos sociales, educativos y pedagógicos sobre el funcionamiento del cerebro.

"Vivimos en una cultura que ha institucionalizado la violencia en todas sus formas y en un estatus de 'normalidad', afirmando a menudo que la violencia forma parte insoslayable de nuestra forma parte de nuestros genes", han explicado los autores.

Sin embargo, ellos defienden que "los conflictos son consustanciales a la vida, pero existen muchas respuestas posibles".

El libro hace una propuesta innovadora en este camino, surgida del diálogo entre una ciencia empírica como la neurobiología, y fruto de este diálogo, la paz se convierte en un instrumento para gestionar los conflictos de nuestras idiosincrasias culturales y biológicas.

"Estas áreas de conocimiento convergen en una propuesta integradora de la educación y el convencimiento de que la paz debe comprometerse tanto con las injusticias más visibles como con las silenciadas", han expuesto.

El libro está dividido en dos partes diferenciadas, en la primera, "La cultura de paz: aspectos relacionados con aspectos relacionales, históricos, educativos y pedagógicos en torno a las relaciones históricas de enemistades y violencias, el aprendizaje ético y social o los límites de la violencia",

En la segunda, titulada "El cerebro y la paz: una aportación desde la neurociencia a través de un repaso a los rasgos genéticos y biológicos de los comportamientos agresivos y violentos en la historia, y al mismo tiempo se enfatizan aquellos rasgos que los neutralizan, como la cooperación y la cooperatividad.

El libro también aboga por modelos educativos que modelen la plasticidad cerebral e la paz y la convivencia.

La obra concluye con una advertencia sobre "la inherente fragilidad de la paz, un bie y una completa bibliografía sobre el tema".

Te recomendamos



Charles Barkley 'posa' a lo Kim Kardashian



Multa a Atresmedia por la reposición de 'Física o Química'



Hallado el cadáver de un ejecutivo de la Fox que desapareció en 2012



Las 'selfies' de unos narcotraficantes con su botín permiten su detención

En otras webs



¿Sabes cómo se cobra un plan de pensiones? (iAhorro)



Los cinco deportivos que odiarás si los conduces (Autobild.es)



Trucos y consejos para aprender cualquier idioma (Babbel)



50.000 millones de dólares en empresas en software es lo que ha invertido IBM en 19 años (El Confidencial)

0 Comentarios

Regístrate

		Seguir	
--	--	--------	--

Recientes | Antiguos

Powered by Livefyre